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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación
al barrio San Agustín de la ciudad de Santa Fe, lo siguiente:

l. La situación actual en materia de accesibilidad;
2. Si existen obras públicas de pavimentación o reparación de calles

iniciadas y/o proyectos de mejoras a concretar;
3. Si se están tomando medidas para combatir la gran ola de inseguridad

de la zona.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En virtud de los últimos temporales, fueron varias las zonas de
la ciudad de Santa Fe que se han visto perjudicadas por la gran cantidad de
agua acumulada en las calles.

Al respecto, el barrio San Agustín fue uno de los puntos
afectados, junto al sector de La Ranita y contra Circunvalación. El estado de
deterioro que presentan las aceras, sumado a la acumulación de agua genera
grandes molestias al momento de circular.

En este sentido, a medidos del año pasado, se comunicó desde
el gobierno un proyecto de realización de obras publicas en cuatro barrios del
noroeste de la ciudad -entre ellos San Agustín y La Ranita-. El municipio local
proyectó un ambicioso plan de obras integrales, en el que se incluyó
pavimento, mejorado de calles y cordón cuneta, iluminación, agua potable,
desagües, saneamiento y la renovación del bulevar 12 de Octubre, en
articulación con el gobierno provincial y la Nación.

Fueron los propios vecinos de estos sectores de la ciudad -junto
a las instituciones barriales que los representan-, los que señalaron como
prioritarias las obras definidas. Esto se acordó en distintas reuniones con las
autoridades municipales, e incluso mediante una consulta pública realizada
en noviembre de 2020 pudieron dar su opinión, formular críticas y hacer
sugerencias con relación al proyecto. La iniciativa formaba parte del "Plan
Integrar", y fue elaborada por la Agencia Municipal Santa Fe Hábitat, y
contaba con un presupuesto de unos 273 millones de pesos.

Al respecto, consideramos necesario saber al día de hoy qué tipo
de obras de todas las informadas en 2020 y 2021 se realizaron, cuales se
encuentran iniciadas y cuáles aún siguen pendientes, dado que la situación
del barrio sigue siendo la misma desde hace muchos años, y la transitabilidad
de la zona se vuelve cada vez más imposible. Caso contrario, es necesario
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que se informe si existen, y cuáles son los proyectos de mejoras a desarrollar
a fin de mejorar las condiciones y la calidad de vida de los habitantes del
barrio.

Asimismo, es oportuno también que el gobierno de a conocer
qué medidas de seguridad se están implementando en el barrio para combatir
la gran ola de delitos que sufren a diario y a plena luz del día.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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